



Gemeinde aktuell

RUNDBRIEF DER PFARRE HL. KLAUS VON FLÜE
IN DER MACHSTRASSE

homepage: www.pfarre-machstrasse.at

email: kanzlei@pfarre-machstrasse.at

DVR 0298741231

Nr. 2/07

FRONLEICHNAM

Donnerstag, 7. Juni 2007

Wir treffen einander um 9:30 Uhr in der Kirche und gehen
gemeinsam in Gruppen zur
Arenawiese im Prater,
wo wir um
10:00 UHR eine FELDMESSE
feiern.

Anschließend ist ein Beisammensein mit Imbiss.
Wir laden Sie herzlich zur Mitfeier ein.
Bei Regenwetter bleiben wir in der Kirche.

Tanzen auf dem Kirchenplatz

Samstag, 16. Juni 2007, von 16:30 - 19:00 Uhr,
bei Regenwetter in der Kirche.

Wallfahrt nach Mariazell

Für 19. - 22. September 2007 planen wir eine Fußwallfahrt
mit einem Gottesdienst am Samstag in der Bruder-Klaus-Kapelle.

Unsere Pfarre hat den Florian-Kuntner-Preis 2007 gewonnen !

Der Preis wurde im Sinne des vor 13 Jahren verstorbenen Bischofs Florian Kuntner ausgeschrieben, der sein Leben für Mission und Entwicklungshilfe eingesetzt hat. Der mit € 5.000.- dotierte Preis wird in unserer Diözese zur Förderung einer besonders lebendigen Pfarr- bzw. Projektpartnerschaft mit einem Land des Südens vergeben. Der Dritte-Welt-Kreis hat sich mit einer Dokumentation beworben: Über unsere langjährige Beziehung zur Pfarre Jenda in Burundi, wo wir u.a. derzeit 409 Flüchtlings- und Aids-Waisenkindern den Schulbesuch ermöglichen, und über unsere Kontakte zu einer Basisgemeinde in Nicaragua, wo wir u.a. die Ausspeisung für unterernährte Kinder unterstützen. Unsere Pfarre wurde aus 35 Einreichungen für den 1. Preis ausgewählt, weil wir die vorgegebenen Kriterien am besten erfüllten.

Näheres können Sie dem in unserer Kirche aufliegenden Info-Blatt des Dritte-Welt-Kreises entnehmen.



Die Preisverleihung erfolgte am 30. März 2007, dem Todestag von Bischof Florian Kuntner, im Club 4, Stephansplatz 4, durch Weihbischof Dr. Helmut Krätzl.

Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung und ich überlasse deshalb gerne den Raum des Leitartikels für die Information über den Preis.

Ihr Pfarrmoderator

PGR-Wahl

Am 17. und 18. März 2007 gab es in allen Pfarren Österreichs Pfarrgemeinderatswahlen. Unser neuer Pfarrgemeinderat besteht aus folgenden Mitgliedern:

Michael Graf, Martin Jäggle, Brigitte Jedelsky, Stefan Korner, Lena Kurz, Verena Paulovics, Ewald Pleva, Otwin Schober, Thomas Schwartz, Brigitte Stiepanofsky, Wolfgang Wagerer und Georg Wailand.

Wir wünschen dem Pfarrgemeinderat für die nächsten 5 Jahre alles Gute und eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Abschiedsfeier der Kleinen Schwestern



In unserem Pfarrgebiet gibt es seit 12 Jahren die *Gemeinschaft der „Kleinen Schwestern Jesu“*. Ein Schwerpunkt dieser *Gemeinschaft* ist die *Gefangenenseelsorge*, bei der Häftlinge während und nach der Zeit der Inhaftierung begleitet werden. Aufgrund organisatorischer Umstrukturierungen verlassen Schwester Daniele, Schwester Janine und Schwester Madeleine unsere Pfarre und wechseln in andere *Gemeinschaften*. Am Samstag, den 5. Mai feierten wir im Rahmen des Gottesdienstes und bei einer anschließenden Agape die Verabschiedung der Kleinen Schwestern. Die Feier war sehr berührend. Neben der Pfarrgemeinde waren zahlreiche Schwestern des Ordens zu Gast. Als Abschiedsgeschenk bekam die Pfarre von den Schwestern ein Jesuskind aus Ton aus ihrer Kapelle in der Engerthstraße. Von der Pfarre wurden den Schwestern Kerzen mit der Abbildung des Kreuzes und des roten Glasbildes unseres Altarraums geschenkt.

Mit Dankbarkeit denken wir an die Bereicherung unseres Pfarrlebens durch die Kleinen Schwestern.

Geburtstag von Anton Strutzenberger



Unser Moderator Anton Strutzenberger feierte am 11. März 2007 seinen 60. Geburtstag. Aus diesem Anlass gab es einen festlichen Gottesdienst, zu dem die Pfarrgemeinde und viele Freunde aus dem Umfeld seines Wirkens kamen.

Für sein weiteres Schaffen wünschen wir ihm alles Gute!

ERSTKOMMUNION

58 Kinder feierten heuer in unserer Pfarrgemeinde ihre erste Heilige Kommunion. Thema dieses Jahres: „Ich möchte wachsen wie ein Baum“.

